

川崎市立南生田小学校 学校だより 第1号

# 南いくた

令和6（2024）年4月8日（月）発行

## 【学校教育目標】

心豊かで自らよく学び  
たくましく活躍できる子どもの育成

南生田小学校校長  
羽深 東

## 新年度のスタートにあたって

今年は、子どもたちの進級、そして1年生の入学をお祝いするかのよう桜の花が満開に咲きほころんでおります。地域の皆様、そして保護者の皆様にはますますご清祥のこととお慶び申し上げます。

さて、春休みの期間、学校は子どもたちの姿が見られず寂しいものでしたが、道で子どもたちに会うと、「あっ、校長先生。」と言って、たくさん子どもたちに元気に声をかけてもらったり、手を振ってもらったりしました。その時の笑顔に癒されました。大人にも自然に声をかけてコミュニケーションをとれるところが、南生田小の子どもたちの輝きの一つです。個人が尊重される時代。人同士が関わり合うことのわずらわしさや、インターネット環境の向上、コロナ禍の3年間などから、直接顔を合わせたかかわりがどんどん希薄になってきています。しかし、こんな時代だからでしょうか。日常の中でのちょっとした挨拶や笑顔がうれしく感じます。南生田小の子どもたちの人とのかかわり方には、温かさや親しみやすさがあります。この地域で、温かく見守られ大切に育てられたゆえの、今の姿なのではないでしょうか。

4月5日から始まった新学期。笑顔あふれる全校児童948名でのスタートです。一つの教室の中で、子どもたち一人一人それぞれに適した学習をどのように成立させるのかということが、現在の教育の大きな課題です。その上で、南生田小の「子どもたちの温かな人とのかかわり」という良さを合わせながら、新しい授業づくりに取り組んでいきたいと思ひます。

令和6年度の南生田小学校の学校教育目標は、

「心豊かで自らよく学び、たくましく活躍できる子どもの育成」

です。さまざまな人とかかわりながら、予測が難しい時代にたくましく生きていく力の土台が築かれる小学校生活が送れるように、次に書かせていただいた子どもの姿を目指して学校運営に取り組んでまいります。地域の皆様、保護者の皆様におかれましては、今年度も学校運営へのご理解とご協力をいただきますよう、どうぞよろしくお願ひいたします。

### <目指す子ども像>

- 【学習】 ○人とかかわりながら、問題を解決しようとする子  
○自分の方法で分かりやすく伝える子
- 【心】 ○自分や友だちを大切にする子  
○きまりを守る子  
○自分の役割に責任をもつ子  
○自己肯定感の高い子
- 【体】 ○目標に向けて、粘り強く挑戦する子  
○自分の健康に気をつける子